1.) Paulus ermahnt uns, dass wir erkennen mögen, wie gefährdet unser Leben in dieser Welt OHNE den GLAUBEN ist.

2.) Paulus ermahnt uns, dass wir erkennen mögen, was Jesus mit uns / für uns getan hat.

3.) Paulus erklärt uns, wie wir in dieser Zeit bis zum Ende leben sollen

- 1.) Der Tag des Herrn kommt wie ein Dieb
- 2.) Wir haben Jesus, der sich zwischen uns und dem Zorn Gottes gestellt hat.
- 3.) Deshalb machen wir NICHT weiter wie bisher, sondern nehmen unser Kreuz auf uns und folgen Jesus nach, mit dem Panzer und dem Helm des Glaubens, der Liebe und der Hoffnung und werden so zu "Dunkelheitsüberwindern"